

Sevilla . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera 8 pesetas
Extranjero y Ultramar 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos,
esqueletos mortuorias, comunicados y avisos
a precios convencionales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

56 VIL. - NÚM. 2.614

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Martes 4 de Setiembre de 1900

El Noticiero Sevillano
es el periódico de mayor circulación
de Andalucía

MUEBLES

GRAN REBAJA DE PRECIOS

Simón Marco
Tarifa, núm. 8

PIANOS Agustín M. Lerate
Cánovas del Castillo 55
ALMACEN DE MÚSICA

MUEBLES José Baldó
Agujas, 4

Edición de la mañana
NOTICIAS

El alumbrado público de Sevilla se encuentra a merced de la empresa de tracción, siendo impotente nuestro municipio para poner coto a los abusos. La farola implantada en la calle Granada, acera del Ayuntamiento, que ha sido dos veces hechas pedruzcos, o los eléctricos, se ha compuesto por la privilegiada empresa, pero colocándola en otro lugar de la calle por convenir a la explotación de los tramos, única circunstancia tenida en cuenta, menospreciando las necesidades del alumbrado general de la población, que en el objeto que debía atenderse para su empleo.

Ha llegado a San Cristóbal de la Laguna (Canarias) la primera batería de montaña de aquel ejército regional.

En la semana próxima saldrá para París con objeto de visitar la Exposición universal, el laureado pintor don José Villegas.

Ayer pasó por Sevilla con dirección a Huelva (Huelva) la banda del regimiento de infantería de marina de guarnición en San Fernando, para tomar parte en las fiestas que se han de celebrar en aquel punto. Según noticias, la comandante de Nueva Señora de la Victoria ha hecho propuestas al director de dicha banda, para que tome parte en las fiestas que la popa cofradía celebrará en breve, esperando tan sólo el consentimiento del jefe del cuerpo a quien se han comunicado los deseos de la hermandad.

Relación de las candidaturas asignadas por el señor gobernador civil en el mes de Agosto a varias familias y asociaciones que a cada una de ellas se expresan: Distribuidas a diferentes familias pobres, según el presupuesto a la vista, 304/50; para las enfermeras de la casa de Santa María Magdalena del Hospital Central, 175; para las escuelas de niños del Pomarico, 66; a la Casa de Arrepentidos, 50; Asociación del Niño de Praga, 40; Asociación Sevillana de Caridad, 40; Hermanas de los pobres, 30; idem de la Cruz, 29; idem de la Doctrina Cristiana, 25; convento de San Clemente, 25; a la Asociación de la Doctrina Cristiana dedicada a la instrucción y arrepentimiento de jóvenes, 25; Arboles de niños desamparados, 25; Hermanas salesianas, 25; idem marianistas, 15; idem de Cristo (Triana), 15. Total, 784/50. Los interesados pueden presentarse en este Gobierno civil a hacer efectivas dichas candidaturas.

El día 16 deben torrear en Biázo una corrida de toros los diestros *Lúri* y *Guerrero*. Aún no está decidido de quien ha de ser el ganador.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su contenido)
(SERVICIO RETRASADO)

Conferencia interesante

Madrid 3, 6 40 t.—El marqués del Vadillo ha celebrado una larga conferencia con el ministro de la Gobernación.

Según nos manifestó el señor Dato, aquél solo le habló sobre el discurso que acaba de terminar para leerlo el día de la apertura de los tribunales.

El estudio del marqués del Vadillo comprende un plan general de reformas jurídicas que habrá de presentar al gobierno.

Dichas reformas abarcarán, incluso al tribunal popular del Jarado, el Código Penal y la ley orgánica con la comisión presentada por el señor Montero Ríos.

Roe en España

Blas de Teraul que el roe condenado a la última pena por aquella Audiencia, se encuentra en España, mostrándose muy acaudado y resignado.

El viaje de los reyes

En Ferrol.—Entrada de la escuadra.

Ferrol 3, 4 t.—Un inmenso gentío se dirige al muelle a presenciar la entrada de la escuadra en la bahía que se encuentra cubierta de embarcaciones apañadas.

Al divisar los buques de la escuadra, los castillos saludan a cañonazos y los barcos nacionales y extranjeros surcos en la

había disparan sus cañones atronando el aire. Las tripulaciones subidas a los palos vitorean al rey.

El *Giraldá* ancló en un círculo formado por los barcos de guerra españoles.

El espectáculo ha sido soberbio.—*Lapiques*.

Telegrama oficial

Madrid 4 130 madrugada. (Urgente).—El señor Silvela telegrafía describiendo la llegada de la escuadra al Ferrol dando los detalles ya conocidos.

La familia real saltó a tierra, siendo saludada por el inmenso gentío que llenaba los muelles.

El desembarco.—Justo tributo

Ferrol 3, 9 n. (Recibido a las 4 y 45 de la madrugada del 4).—A las seis de la tarde de ayer desembarcaron los reyes, siendo saludados por el alcaide, que a nombre de la ciudad agradeció a S. M. la visita.

Los reyes asistieron al *Te Deum*, ceremonia que revistió gran solemnidad y brillantez.

El paso de los reyes fué una serie continuada de ovaciones y en la calle Real el entusiasmo fué delirante, arrojándose centenares de palomas, versos y flores.

En atención a la horrible desgracia que aflige al capitán general de este departamento, la regente ha ordenado se suspenda la recepción en la capitanía general.

Iluminaciones

Las iluminaciones en la ciudad y en la bahía resultan maravillosas. Los barcos extranjeros lucen una deslumbradora iluminación que supera a la de los barcos españoles. Se ven muchos loteros de luz que dicen *Viva el rey!*

En el paseo hay numeroso público atraído por la brillantez de la bahía.—*Lapiques*.

La prensa de la noche

Madrid 3, 10 30 n.—El *Heraldo* dice es imposible negar importancia a la circular de la Unión Nacional. No obstante, afirma, entra en la segunda época de su existencia, sus partidarios se hallan en los comienzos de la campaña, efecto de que el gobierno mantenga al país en igual estado, siendo imposible seguir así.

Por eso la protesta es oportuna. Después del desastre colonial, se impone un cambio de gobierno, no de política. Si la Unión Nacional provoca este cambio, merecerá la gratitud de la patria.

La Correspondencia de España se ocupa de las diferentes clases de ejércitos, y se opone a que estos sean improvisados.

Crea que todo ejército necesita tiempo para concentrarse, armarse y equiparse y otros detalles de organización.

Nosotros copiamos los modelos extranjeros, teniendo los mejores propios. No hallamos en período de reforma, y convendría meditar el asunto.

El *Correo Español* ve con simpatía el nuevo intento de la Unión Nacional.

Teme fracaso por buscar y ver la renovación total del Estado largando en los árboles, causa de nuestra ruina y perdición.

El *Correo* se ocupa de la crisis industrial inolvidable en Cataluña. La experiencia—dice—ha demostrado es imposible estas cuestiones resolverse con un criterio cerrado de sí o no. El procedimiento de hacer la elevación arancelaria, es injusticiable; máxime faltando en el mundo colonial. Además la evasión en las importaciones ha encaucado las primeras materias de muchas industrias que pierden la ventaja de la competencia que les proporcionaba un arancel de protección.

La Epoca dice que la evacuación de Pekín de nuevo aspecto a la cuestión de China. Las diferencias de los aliados se acentúan. Los Estados Unidos, ayudantes de Rusia, aspiran a ejercer su hegemonía en Chile.

Con la evacuación pretenden acarrear gravísimos inconvenientes, siendo presumible no prevalecerán.

Varias noticias

Madrid 4, 130 madrugada. (Urgente).—El ministro de la Gobernación ha visitado al marqués de Aguilar de Campoo, que como digno guarda cama. El ministro padecerá un enfriamiento.

—El señor Dato ha telegrafiado nuevamente a Villagarcía, interesándose por el estado de salud del periodista señor Rodrigo.

—Dicen de Ciudad Real que limpiando un pozo negro, murió asfixiado Antonio Fernández.

Telegramas de provincias

Siguen las huelgas

Barcelona 3, 7 n.—Los cerrajeros mecánicos que se hallaban en huelga se reanuda para tratar de la conveniencia de reanudar el trabajo suspendido.

Nuevo: qué los dominan los temperamentos intrínsecos, por lo cual se ores difícil la pronta solución de la huelga.—*Simó*.

Extensión de las huelgas

Barcelona 3, 10 n.—Se teme que la huelga que vienen sosteniendo los cerrajeros mecánicos se extienda a los demás oficios similares.

También se acentúa la carencia de que los cargadores de carbón del muelle secundan el movimiento.—*Simó*.

Telegramas del extranjero

Choque de trenes

Nueva York 3.—Acaba de recibirse la primera noticia de un terrible choque de trenes ocurrido en la estación férrea de Hatfield.

Según ómnibus de primera impresión, han resultado 16 muertos y más de 40 heridos.

Crese debido al accidente a un falso aviso dado por un empleado subalterno.

Con gran ansiedad se esperan en la ciudad capital no pocas más ampliadas de la desgracia.

ta insistencia ha venido circunlando, aceros de la abdicación de la corona del rey actual en su hijo el príncipe Alberto.

No hay tifoideas

París 3.—Noticias oficiales recibidas de la capital de Francia desmienten la aseveración que se ha hecho de que reina gran epidemia de tifoideas.

Rusia y Francia

París 4.—En la entrega a Mr. Loubet de la condecoración de la orden rusa de San Andrés dijo el delegado del czar que significaba la estimación que se tenía a monsieur Loubet y el invariable sentimiento de afecto hacia la nación aliada.

Mr. Loubet reiteró la unión de Francia a Rusia, diciendo en estrecha cada vez más.

Movimiento de buques

Ha anclado en Río Jaiero el vapor *Mesie* y el *Cataluña* en el puerto de la Habana.

Lazareto concurrido

Al lazareto de Mahón han arribado muchos buques procedentes de puntos en que la peste hace estragos.

Ingléses y boers

Varias noticias

Londres 3.—El general Buller se encuentra al Norte del Río Orange, y los boers han emprendido prudente retirada.

—Pinner ha logrado cojer 1.000 cabezas de ganado, 31 carros con víveres y municiones y 16 prisioneros.

—Los boers han atacado un convoy en Klipriver, habiendo destruido la locomotora y 13 vagones.

Lo de China

Negociaciones secretas

Nueva York 3.—Una nota oficial dice no se facilitarán noticias de las negociaciones para la paz con China, hasta el término definitivo de aquellas.

Las impresiones optimistas se acentúan. **Faltan noticias.—Solo en dibujo**

Londres 3.—Según comunican de Shanghai, reina gran excitación en dicha capital, por la absoluta carencia de noticias aceros de Pekín.

—Per la mencionada capital se han reparado y fijado en las esquinas miles de dibujos representando la derrota de los europeos en China.

Los diplomáticos han protestado, como es consiguiente, de semejante *esprit chino*.

Tropas alemanas

Tien Tsin 3.—Incrementos llegan a esta capital numerosas tropas alemanas. Esperase vivamente el envío de más refuerzos militares.

Los rusos se retirarán.—Obstáculos a los alemanes

Londres 3.—El telegrama recibido de Shanghai comunicando la noticia de que los rusos se retiran de China, ha producido general satisfacción en las cancillerías europeas.

—Varios acordados franceses procedentes de Tachou dicen que Sankai dispone de 20.000 hombres para oponerse al avance de Alemania en China.

Despeje general

Londres 4.—Según comunican del Externo Qisnte las cercanías de Pekín se encuentran desiertas de chino y boera.

Las exequias de un ministro

Pekín 4.—Nuestro representante en Pekín, señor Cologan, fué el que llevó la palabra en las exequias celebradas por el alma del ministro alemán, fué un momento asistido por los chinos.

Rogó al secretario de la legación alemana que transmitiera al emperador el pésame sentido de todos los diplomáticos, por la muerte de su ministro asesinado en Pekín.

Toros y novillos

En Palencia

Palencia 3, 7 t. (Urgente) y recibidos con retraso).—La animación ha sido más extraordinaria que ayer en esta capital, con motivo de los festejos que se están celebrando en honor a San Antón, patrón de la ciudad.

Los trenes aportan pocos viajeros para presenciar aquellos la corrida de esta tarde. A la hora de comenzar la corrida se notaban algunos claros en la plaza.

Los toros del Campillo lidiados esta tarde resultaron unos magníficos buques, por lo cual, repetidamente, se le tributó al ganador entusiasta ovación de pitos.

Los matadores que actuaron hoy, como fueron los mismos de ayer, trajeron a la plaza mucho entusiasmo, que decayó algo al final de la lidia.

Bonarrillo, valiente y trabajador en todas las suertes; aunque no se le notó nada de extraordinario.

De tres estocadas regulares y un pinchazo despauchó a sus tres rivales, escauchando muchas palmas.

Montes, al tentársela que haber con tres de los de carreta, no hizo otra cosa sino salir del paso.

Tras breve y poco lúcido momento mandó al arrastre a sus corripetos de tres estocadas, una de ellas buena, y un desoaballo a pulso.

Las cuadrillas tuvieron que trabajar mucho durante la lidia, aunque le hicieron apoplejados, por la benevolencia del director de la lidia.

En las cuadrillas hubo que lamentar diez bajas.

Los toros de Flores cumplieron en todos los tercios, matando 16 paucos.

Quinto más afortunado que trabajador. Con la capa escauchó palmas en algunas ocasiones.

Dujo en condiciones de arrastre a sus rivales, rescatándolos buena y estoada.

En lo demás de lidia, no hubo nada digno de mencionarse.—*El correspondiente*.

En Priego

Priego 3, 6 25 t. (Urgente).—La corrida de esta ha sido satisfactoria.

El público numeroso y la tarde espléndida.

Los toros lidiados, pertenecientes a la ganadería de Benjums, dieron poco juego.

De poca presencia y con escasa valentía aguantaron algunos payazos, matando tres paucos.

Los niños sevillanos *Algabeño* y *Gallito* muy trabajadores, aunque sin hacer nada notable.

Los peones cumplieron y los piqueros factales.

El presidente muy benévolo, demasiado.—*El correspondiente*.

En Málaga

Segunda de feria

Málaga 3, 7 t. (Recibido con retraso).—Con la eficaz cooperación que ha prestado lo espléndido del día de hoy, la corrida ha resultado brillantísima y animada.

A las cuatro de la tarde, hora en que comenzó la lidia, el aspecto que presentaba la plaza era encantador.

Adornos convenientemente dispuestos, banderas, gallardetes y guiraldas de flores, hacían resaltar aún más la presencia de los preciosos jóvenes que asistían al espectáculo nacional.

Presidió la fiesta la señora doña Trinidad Heredia de Herrera Moll, acompañada de las señoritas Emilia Sandoval Gomez, Concepción Gorria Guervós, Julia Heredia Heredia, María Luisa Alvarez Müller, María Lamothé Castañeda, Sofía Sánchez Balanzategui y Trinidad Castel Supervielle. El conjunto que ofrecía tan atractiva presentación no podía ser más extraordinario.

Los seis toros que han de ser estoqueados por los espadas *Lagarajillo*, *Conejito* y *Parrao*, pertenecen a la ganadería de don Joaquín Pérez de la Concha.

Después de los preliminares de rúbrica y de cambiada la seda por el pascual, se dió señal al

Primero.—Bien puesto, de pelo negro, glori y de muchas libras.

Con valentía y poder recibió siete caricias de los de banda, proporcionando tres caídas y despauchando a dos jaocs.

Lagarajillo y *Parrao* escaucharon muchos aplausos en los quites.

Los chicos de burro le adornan el morrillo con tres buenos pares y pasó a manos de *Lagarajillo* que, de cerca, y muy parado, le dió diez passes con la izquierda y dos con la de echa, para media estocada atravesada.

Ocho con la derecha y tres con la izquierda y le atizó un pinchazo.

Continuó la faena que se va haciendo algo parada, y después de cinco con la derecha le recortó al cornete, entrando corto y por desecho, un volapié superior.

Desoaballo a la primera y el público se deshace en aplausos.

Segundo.—Jalisco y carriavaco.

De las de banda aguantó con bastante poder cinco payazos por tres tumbos y tres caídas de despauchado.

Quinto alcanzó una entusiasta ovación en un payazo superior.

Después de clavarle los banderillos dos y medio pares aceptables, *Conejito* se los entendió con él.

Antonio de Dios, tras dos passes con la derecha le propinó un buen pinchazo.

Cuatro passes más con la derecha y dos con la izquierda para otro pinchazo.

Y, por último, puso fin a la vida de su contrario, previo cuatro passes con la izquierda, de media estocada buena.

Tercero.—Berrando en negro y de buena presencia.

Conejito llega bien y deja un par que recae. Repte con medio par bueno.

Lagarajillo termina con un par superiorísimo.

Después Antonio de Dios brinda al sol y da ocho passes con la izquierda, de pecho y redondos, y dos con la derecha, para un pinchazo. Siguió con dos con la derecha, para una estocada buena, intentando dos veces el desoaballo.

El sexto barroso, grande y bien puesto. Toma seis varas, por tres caídas, luciódolo en quites los espadas.

Con los tres pares de rúbrica, pasa a manos de *Parrao* que brinda al sol y muy de oeros da dos naturales, uno de pecho y tres con la derecha, rematando bien, faena que le vale muchas palmas.

Se tira y ojea una estocada superior. Sigue con seis passes más, para otra estocada buena.

Resumen. La entrada ha sido buena. Murieron 16 caballos.

De los picadores sobresalió *Zurito*. Los demás no se despaugaron de las tablas.

Bandarillero se distinguieron *González* y *Cerrajillas*.

El parte facultativo sobre Joaquín Hernández, *Parrao*, dice tiene un puntazo en la mejilla izquierda de dos centímetros de extensión y un varazo en la ingle que no ofrece gravedad.

Una vez curado, continuó toreando. La presidencia de señoritas estuvo acertada.—*Correspondiente*.

En Tortosa

Tortosa 3, 7 40 n. (Urgente) y recibido con retraso).—La corrida de hoy ha sido facta por completo a los aficionados.

Los toros de Cívico dieron mucho juego, matando 12 caballos.

Fadilla afortunada y trabajador. Despauchó a sus contrarios con mucho acierto, luciódolo mucho con la capa.

Alfonso de San Bernardo logró aplausos, matando dos de sus toros aceptablemente. Las cuadrillas trabajadoras y la presidencia acertada.—*El correspondiente*.

En Pezuelo

Madrid 4, 1-30 madrugada. (Urgente).—Según noticias que nos dirige nuestro correspondiente en Pezuelo, la corrida verificada esta tarde en dicha plaza ha sido facta por completo al numeroso público que asistió a ella por lo que respecta a los diestros.

Los toros de Aguado, aunque de bastante corpulencia, se declararon mancos de solemnidad desde los primeros tercios.

Machuca muy acertado en la hora suprema y valiente y trabajador toreando, alcanzando muchos aplausos.

MODAS



Traje para señora

Se confecciona este traje con casimir de lana y adornos de pasamanería mate, con fondo de crepón. Estos adornos, como se ve en el dibujo, solo se aplican al cuerpo, pues la falda es completamente lisa. Cuello y feja de crepón. Este mismo figurín suele también confeccionarse con seda brochada, adornos de puntilla bordada, lentejuelas y viso de raso, color morado.

Edición de la noche

CONVERSACIONES POLITICAS

El gobierno satisfecho

No hay duda que vivimos bajo la dirección de un ministerio alegre. No hay que leer más que los despachos de don Francisco Silvela para saber que no hay situación en el mundo como la presente, deaurita por los que la formaron.

Y las oposiciones tan estilizadas. En las declaraciones del señor Silvela como en las del ministro de la Gobernación palpita la misma idea. Sonos indispensables.

Indispensables porque el partido liberal está deshecho. Indispensables porque el partido liberal no sabe gobernar sino con la dictadura. Indispensables porque el partido liberal al le faltan figuras. Indispensables porque todas las mayores desdichas del siglo le han ocurrido al partido liberal.

Indispensables además porque fuera del partido liberal, Tenañ no trasiga con nada, Romero no se acomete a ninguno, Gamazo no es fuerza de oposición y no le sería de gobernar.

Indispensables por todo. Este es el lenguaje del ministro de la Go-

...nación, y este mismo es el lenguaje del presidente del Consejo de ministros.

Lo usan a diario. En sus confidencias íntimas, en sus conversaciones con sus amigos, en sus entrevistas con los redactores de los periódicos, en el círculo, en el salón, en el club, en el teatro, en todas partes.

Sagasta lo oye impasible. Los demás lo oyen resignados. Resignación es impasibilidad que sino garantiza y sanciona aquellos optimismos, la fomenta. Cuando nada dicen los adversarios del gobierno, contra las alabanzas que así propio se prodigan los gobernantes, será porque nada tienen que decir contra ellas. Así piensa la gente imparcial y así se lo oyes el gobierno.

Y entretanto los Consejos de ministros se reúnen a despachar expedientes; como si no hubiera otro asunto más importante que tratar; resultando que basta despachar expedientes para gobernar, y que con las operaciones nuestras, el que sabe despachar expedientes es insustituible y es indispensable.

Si de pronto despertaran de su letargo los adversarios de la situación é inician una campaña violenta, no tendrán para hacerla ninguna autoridad.

Antes de la política opositorista sin cuartel procede un período de crítica y de Consejo. Ese debió el pasado en la legislatura anterior. Y como entonces no se dijo nada anterior más se exagera el combate en la próxima legislatura más fuera de su centro aparecerá el partido liberal.

El señor Silvela va resolviendo las cuestiones interiores de su partido. Es un fenómeno natural este de que los jefes de una situación y de un gobierno convierten las voluntades de sus amigos, y a semejanza ocupación dedican su tiempo, cuando nada les estimula para recordarle obligaciones y deberes más importantes. La censura aviva al censurado, le produce el impulso, evita de no incurrir en los defectos y de no abandonar el camino de los aciertos mejores.

La censura lleva el compás a los actos de los gobiernos. Para esa función de fiscalizar al poder ejecutivo se fundó precisamente el Parlamento. Los gobiernos de partido no tienen otra explicación, sino la de producir en frente otra agrupación que vigila por los intereses del país. Suprimida la oposición queda suprimido un partido; queda el sistema quebrantado. Suprimida la fiscalización para qué servirá el Parlamento? Suprimida la censura ¿en qué fundarán sus ambiciones legítimas y su derecho a intervenir en los asuntos públicos los que no están conformes con la dirección que llevan?

Por eso las alabanzas que a diario se adjudica el ministro Silvela, tienen figura de verdad porque les falta la contradicción; y de seguridad las cosas por este rumbo acabarán los ministros legítimamente por excluir al señor Sagasta y al partido liberal de turno consabido para resolución de los problemas de gobierno.

Nada sabemos todavía del presupuesto general, ni tampoco al detalle se conocen los presupuestos parciales. Se ignora aun el pensamiento económico del señor Allende-Salazar, si es que alguno ha llevado al gobierno.

Son necesarias mejoras en el material militar, pero no ignoramos cuáles propone el ministro de la Guerra, y cuáles aceptan sus compañeros de Gabinete. Se sabe todo del ministerio de Instrucción pública, donde se han hecho trascendentales reformas; pero se sabe también que el ministro de Agricultura no puede hacer gastos reproducivos porque se niega el Consejo a aumentar los gastos.

Por lo demás, no recordamos época semejante de más holganza ministerial, de mayor indiferencia para la patria en los partidos de oposición, y de más esterilidad para el bien público. Ahora que se está demostrando que España es el país más fácil de gobernar que hay en el mundo.

Vendrá Silvela a Madrid el 10 de Septiembre. Regresará la corte el 10 de Octubre. Se reanudarán las sesiones parlamentarias el 10 de Noviembre. Días antes ó días después, en esas fechas ó en otras aproximadas se verificarán tales sucesos.

Habrà segunda legislatura. La presidirá don Alejandro Pidal. Y se cree que precederá á todos los sucesos una modificación ministerial en la que volverá al gobierno el señor Fernández Villaverde.

Sagasta sigue en Avila. Me consta que en esta semana volverá á ser requerido con verdadero empeño para que haga algunas declaraciones políticas, ó si no economistas, ó si no administrativas. Es posible que los que hagan el viaje á Avila con semejante propósito pierdan el tiempo.

Ello dirá. Entretanto no queda más sobre el tapete que lo que acabo de referir. Una confianza ciega de los ministros en sí mismos y una desconfianza por igual y para todos entre la masa de la gente imparcial.

Vemos si cambian las cosas para bien; pues de veras lo deseamos.

Martin.

Los nuevos telegramas

Desde el día 1.º del actual se vienen poniendo á la venta en las capitales y pueblos importantes de España, las nuevas hojas que la Empresa Arrendataria de Tabacos ha inventado para los telegramas, sustituyendo á los sellos (de pasta y cinco céntimos) y de cincuenta y cinco, respectivamente), que como importe de las primeras quince palabras se adherían antes á los despachos.

Apenas va apareciendo la innovación, el comercio, la prensa y el público en general, se entregan á lamentaciones y protestas, pues la medida nada justificada, ni ninguna necesidad plena; antes al contrario, entorpece la gestión del público que telegrafía, siempre deseoso de despachar con la mayor rapidez posible.

Los periódicos de las poblaciones donde han comenzado á usarse las nuevas hojas, levantan su voz contra ellas, y el más benévolo afirma que el procedimiento resulta muy incómodo para el público.

En general concepto, la medida de la Arrendataria no responde á nada serio. Parece la satisfacción de un capricho ó el buceso en un supuesto contingente de hojas echadas á perder, otro importante de monedas de cinco céntimos.

De otra parte, en ninguna nación culta se amortozan dificultades al público que sucede al telegrafo, encomendando á la rapidez de la comunicación eléctrica la resolución de negocios, órdenes, noticias, todo aquello para lo que perder cinco minutos significa un trastorno grande.

No basta que las líneas telegráficas estén

en el más punible de los abandonos que se público sufra sin fin de incomodidad en las oficinas, por hallarse incluídas en su mayoría, en edificios faltos de condiciones, y que haciendo pagar el in port de los telegramas en sellos se pierda el tiempo precioso en consultas, cómputo de tasas y búsqueda de timbre. Era preciso crear una dificultad más, y demostrar que hasta los servicios más sagrados están á merced de una empresa afortunada.

Ayer comenzó en este centro telegráfico la admisión de las nuevas hojas, por haberlas puesto á la venta la Tabacalera y como solo una expendedoría había tenido la preferencia de adquirirlas, las protestas, y nosotros presenciamos algunas, fueran tan repetidas, como justas.

Al mismo tiempo, el público no se explicaba el por qué había de abonar con la hoja la primera fracción, exponiéndose á perjuicios y retrasos, y el resto de la tasa en sellos.

A más, la mayoría de las casas de comercio, á las que la variación ha cogido de sorpresa, se encuentran con centenares de sellos que no pueden utilizar ni canjear, á menos se dediquen á telegrafiar extenso, cosa que no creemos estarán dispuestas á realizar por dar fruto á la Tabacalera, inventora de esa nueva traba puesta á la administración, hoy que tanto se alardea de útiles reformas y tanto se reclama la simplificación de los servicios.

La opinión que telegrafía ha recibido mal la nueva rémora creada á la rapidez de las comunicaciones telegráficas, que en los grandes centros solo serviría para aumentar las ganancias de las compañías interurbanas de teléfonos, haciéndolas valer por convertir ellas en facilidades lo que el Estado dificulta. Respeto de las pequeñas poblaciones, ya se encargará la Tabacalera de desprestigiar la nueva reforma, haciendo como ahora hace: no teniendo las necesarias existencias en las expendedorías.

Preciso es que el director general estudie el asunto, y enterándose de la índole del servicio de telegramas, lo desligue por completo del correo á que quieren unir todos los servicios del Estado las empresas explotadoras, en la seguridad de que el comercio, la prensa y el público todo se lo agradecerán.

Noticias generales

Telegrafian de Nueva York que reina gran excitación entre los obreros de la cuenca hullaera de Pensylvania. El presidente de la Unión de minas de América teme que se declaren en huelga más de 150.000 mineros. Se adoptan en Indianopolis y en toda la Pensylvania precauciones militares.

Ha sido detenido en Narbona un anarquista llamado Chappa, italiano, procedente de Buenos Aires, acusado por un compañero de pretender asesinar al emperador de Austria, con cuyo objeto había salido de América.

La prensa publica un importantísimo telegrama de Viena anunciando que la situación interior de Austria es gravísima, aumentando la oscuridad en la política. Ayer se reunieron en el histórico monte de Ripp más de 20.000 checos. (Checos ó cheques es el nombre nacional de los eslavos de Bohemia). Los eslavos del Norte se subdividen en cuatro clases, cada una ostenta un nombre: cheques, leques, polacos y rutenos. Uno de los oradores dijo que los checos no cederán ante las amenazas del gobierno centralista, persistiendo en la lucha hasta el fin.

Segun dicen los periódicos catalanes, empezará en breve la construcción de las bases del monumento que en honor del popular poeta catalán Federico Soler (Pitarra) debe erigirse en la plaza del Teatro de Barcelona. El celebrado escultor señor Querol, á quien se ha encargado la estatua del poeta que debe rematar el monumento, escribió hace días al secretario de la comisión ejecutiva, anunciándole que tiene ya empezado el boceto.

Después del gas, de la electricidad y del acétileno, vuelve á reobrar el desacreditado petróleo sus perdidos dominios en el alumbrado público, si bien lo hace con los correspondientes mejoras para poder luchar con sus competidores. Dentro de unos días se instalará, por vía de ensayo, en el muelle de las Tullerías una serie de candelabros con luz de petróleo. Los inventores del nuevo aparato de alumbrado prométese maravillas del mismo y aseguran que tendrá cada candelabro una fuerza luminosa de 1.000 bujías. El resultado de las pruebas corresponde á las esperanzas, se implantará el sistema en todas las grandes plazas de París y en el Bosque de Bolonia.

El almirante británico ha decidido la instalación de los aparatos Marconi en los principales barcos de guerra, declarando adoptado definitivamente dicho sistema para la marina del Reino Unido, en vista de la superioridad sobre el método Jackson. En virtud del contrato celebrado con el gobierno inglés, Marconi deberá suministrar ahora 25 aparatos completos, perdiendo durante un período de 15 años la suma de 100 libras por aparato, ó sea cerca de 40.000 libras por aparato. Añade el Daily Chronicle que en dichas condiciones no está incluido el precio de los aparatos. Otro que representan únicamente la indemnización de los daños á Marconi por la venta de la patente á la Gran Bretaña. De modo—añade—que teniendo en cuenta que el suministro de aparatos á los buques de la escuadra inglesa, en los 15 años del contrato, ha de ser considerable, el afortunado inventor italiano resarará sólo en Inglaterra una ganancia de cerca de medio millón de libras.

La compañía Guerrero Mendoza tiene en proyecto se ar en la próxima temporada en Madrid las siguientes obras: *Doña Echeaga* y *El loco Dios*, malas herencias y un drama en verso, cuya acción se desarrolla en Inglaterra, en el tiempo de Carlos II; el título no está aún decidido y mientras lo resuelve, prepara don José otra obra nueva que se llamará *El último abrazo*. De Guillermo *La hija de mar*, ya estrenada; *Aguila que corre*, ensayándose; *Andrónica*, trage dia cuya acción se desarrolla en Bizancio, siglo X, y *Telma*.

DE TOROS

Se organiza en Sanlúcar de Barrameda una corrida de toros para el domingo próximo, en la que tomarán parte los diestros Fuentes y Algabeño.

—Lemos en un periódico de Jerez: Se organiza en esta para el próximo domingo una novillada en la que tomarán parte el *Dorado* y *El Bolero*.

Los aficionados con seguridad irán á

aplaudir al célebre *Dorado*, arrojado gallego que en los principios de su carrera tauromáutica toró en esta plaza dejando gratísimos recuerdos por su toro especial y sus suertes inverosímiles.

Ahora el público se aburre en las corridas formales y en cambio se divierte á más y mejor con *espadas* como el *Dorado* y otros de igual fuste.

¡Que honor para el público y para los ganaderos y toreros formales!

—El sábado próximo, festividad de la Virgen, se verificará en la plaza de toros de la corte una corrida extraordinaria de toros, en la que se lidiará ganado de doña Prudencia Bañuelos, que estoquearán *Mi-nuto*, *Guerrerrito* y *Bebe chico*.

—El domingo tendrá lugar también en Madrid una novillada con ocho toros de Contral, que estoquearán el *Chico de la butaca*, *Corcito*, *Cochevito* y *Palomar* (chico).

—Con motivo de la festividad de Nuestra Señora de los Remedios, se celebrará el 10 de Setiembre una corrida de toros en Sonseca (Toledo), que será estoqueada por Bartolomé Jimenez, *Murcia*.

Los toros serán de una acreditada ganadería de Coimemar.

—Hoy han sido contratados para trabajar en la plaza de toros de Jerez don Tancredo Lopez y el novillero *Formalito*.

—En breve embarcará para Méjico, donde tiene contratadas varias corridas, el diestro Manuel Cuadrado, el *Gordito*.

Carreras de caballos

En el hipódromo de Jerez se efectuaron ayer los anunciados *matches* concertados entre varios aficionados al sport hípico.

Se corrió primero el concertado entre *Palaciega*, del señor marqués de Villamarta y *The Idiott*, de Mr. Atlas, ganando *Palaciega*, que hizo una buena carrera, por un cuerpo.

Este *match* había despertado mucho interés, siendo varias é importantes las apuestas que se habían cruzado. La carrera fué de muchas emociones.

El dueño de *Palaciega* ganó 4.000 pesetas, importe de la apuesta.

Después corrieron *Cocktail* montado por su dueño don Manuel de Isasi y Gonzalez, y *Xapelete* de don Luis de Isasi y Gonzalez, ganando igualmente *Cocktail*.

Y en el último *match*, corrieron *Judiciense* de don Guillermo Garvey; *Tángor*, del señor marqués de Villamarta, y *Flyfox*, de don José Domecq.

Ganó *Judiciense*, haciendo un buen segundo *Flyfox*.

Asistieron á las carreras numerosos aficionados á este sport y gran número de personas distinguidas, reinando gran animación.

Noticias regionales

El desgraciado vendedor que pereció ayer ahogado en la bahía de Cadiz al caer de la boca que lo condujo al Puerto, llamábase Antonio Cobillo Matalobo. Al varlo caer sus compañeros, arrojaron una tabla, impidiéndole el estado del mar agarrarse á ella, desapareciendo rápidamente de la vista de aquellos.

—Dice *El Minero*, de Cuevas, que ya se hallan construidos de mampostería ordinaria los estribos del puente sobre la rambla de Mulería para el ferrocarril de Biret, en su prolongación de Herrerías al Arreal, habiendo dado comienzo á la montura de las pilastras centrales que se componen de una fuerte armadura de hierro. Los túneles están ya casi acabados de fortificar y uno de ellos, el que cruza por debajo de la misma Iberia, lo atraviesan ya los trenes que llegan hasta los depósitos de hierro de la mina Diana, junto á su pozo San Manuel.

—En el vapor *Mogador* ha salido de Cadiz para Ceuta el gobernador marroquí Sid Abdelaman.

—En Baena tratan de celebrar, entre los festejos de la feria próxima, unos Juegos florales, y sus organizadores han invitado á un distinguido y elocuente jurisconsulto para que sea mantenedor de la fiesta.

—Días pasados salió de La Carolina para Linares un sujeto acompañado á su futura suegra, con objeto de hacer algunas compras para su próximo matrimonio. Suscitóse entre ambos durante el camino una acalorada discusión, y sacando el novio una pistola, disparó dos tiros sobre la infeliz mujer, dejándola muerta en el acto.

Hallazgo de un cadaver

En el camino que conduce al pago de Moinive, término de Sanlúcar, ha sido hallado el pasado domingo el cadaver de un hombre que se llamaba José Valladares (a) *Rubio Valladares*.

Personado el juzgado en dicho lugar, ordenó la traslación al Hospital, donde practicada la autopsia por el médico de guardia, don José Ballester, resultó tener una grande contusión en la región parietal derecha, suficiente por sí sola para haberle producido la muerte casi inmediatamente; once fracturas en las costillas, cinco en la parte anterior y seis en la posterior; el pulmón completamente destruido, presentando además en el quello señales de extranguinación y muchas más contusiones en distintas partes del cuerpo, estas de menor importancia.

No se sabe aún cómo haya sido causada esa muerte; pero se hallan detenidos algunos individuos sospechosos, pues todo hace creer que se trata de un crimen, y la benemérita practica activas diligencias para esclarecerlo. Ahora se propone detener á el individuo que sostuvo una cuestión con el muerto hace poco tiempo.

Choque de barcos

La noticia en Sevilla

Por una carta que se ha recibido hoy en Sevilla, y que nosotros hemos leído, sabemos que en el puerto de Alicante, un barco francés que hacía su carrera desde allí á un puerto francés, con cargamento de vino, chocó con la barca italiana *Angelo Miguel*, que dirige el capitán don Angel Calabrás, y que se dirige á nuestro puerto con carga general de madera á nombre de don Romualdo Jimenez Cadenas.

Dicha barca se fue á pique, pudiendo, por fortuna, salvarse la tripulación y el cargamento todo.

El barco francés quedó detenido en el puerto de Alicante por disposición de aquella comandancia de marina, mientras tanto depositara la fianza que le señalasen.

El capitán del *Angelo Miguel* se esperará en esta capital dentro de unos días.

El "gordo" en Coria

Hace días anunciamos el viaje del vecino de Coria del Río, don José Fabón Montilla, á Cadiz, con el objeto de consultar á un médico respecto á la enfermedad en la vista, que padece su señora.

Durante el almuerzo que en dicha ciudad hizo el matrimonio, una vendedora de billetes de lotería les ofreció insistentemente un décimo del número 17459, que el señor Fabón adquirió y que ha sido agraciado con el premio mayor en la última extracción.

Al llegar á Coria el favorecido por la suerte, recibió la grata nueva por la lectura de los periódicos de información.

Es de advertir que dicho señor está ya acostumbrado á tales impresiones, pues en la extracción de 30 de Marzo de 1896 también logró la suerte de cobrar un premio de 8.000 pesetas.

Oposiciones á escuelas de párvulos

Resultado de las calificaciones en el día de hoy:

Opositora núm. 45, señorita Amparo Martín Carrasco. Señora Zires, Análisis, 14 puntos, Aritmética 17, Pedagogía 18; señor Alvarez 16, 19, 18; señora Guerault 16, 19, 18; señor Perez Delgado 17, 20, 18; señor Hernandez 14, 17, 18.

Total general de puntos obtenidos, 259.

Opositora núm. 46, señorita Trinidad Chaves Perez. Señora Zires, Análisis 13 puntos, Aritmética 16, Pedagogía 18; señor Alvarez 13, 19, 19; señora Guerault 12, 14, 10; señor Perez Delgado 14, 18, 12; señor Hernandez 13, 16, 13.

Total general de puntos obtenidos, 207.

Opositora núm. 47, señorita María Rosario Naranjo Fernandes. Señora Zires, Análisis 13 puntos, Aritmética 16, Pedagogía 18; señor Alvarez 14, 19, 17; señora Guerault 13, 13, 14; señor Perez Delgado 14, 17, 17; señor Hernandez 14, 16, 16.

Total de puntos obtenidos, 227.

DEL MUNICIPIO

La junta local de Sanidad se ha reunido, presidida por el señor alcalde y con asistencia del secretario de la corporación municipal señor Sanchez Pizjuan (don Manuel).

El alcalde puso en conocimiento de la junta los rumores que corren de haber ocurrido varios casos de fiebre amarilla en Canarias.

También dió cuenta de haber dirigido una comunicación á los tenientes de alcalde, recomendándoles hicieran visitas de inspección sanitaria á las casas enclavadas en el distrito de su cargo, y muy especialmente en las de ferrocarril, y que á más ejercieran escrupulosa vigilancia sobre las sustancias alimenticias que se expendían, no permitiendo la venta de las adulteradas; adulteración que castigaran con todo rigor.

Acordó la junta recomendar á los profesores de la Beneficencia municipal que den inmediatamente parte á la alcaldía de cualquier caso de enfermedad que á su juicio fuese sospechosa.

Acordó que por la presidencia se dirija oficio al gobernador para que por esta autoridad se exite el celo de las autoridades marítimas de Cadiz y Bonanza, con objeto de que extremen las medidas de rigor con las procedencias de puertos sucios.

Por último convino la junta prohibir que se recojan basuras por carros particulares, para de este modo evitar los criaderos de cerdos en las huertas donde aquellas se depositan y los focos de infección que en las mismas se forman.

Concurrieron los señores Palamelos, Men surado, Rubio y Gil, Cuadra y Sanchez Pizjuan (don Francisco).

La comisión de Obras públicas le presidió el señor Villagrán, asistiendo los vocales señores Chiralt, Esquivias, Ayala y Lismas y el arquitecto municipal, señor Saenz.

Se concedieron autorizaciones para hacer obras de construcción en las casas Escobas 44, Santas Patronas 45, Cerrajería 20 y 22, y de reformas en las de Teodosio 68, Pareza 26, Santo Tomás 13, San Esteban 44 y Cervantes 6.

La comisión acordó la demolición de las obras hechas en la casa núm. 13 de la calle Atienza.

Indujo al alcalde la necesidad de que en el término de 72 horas mande derribar la parte ruinosa de la casa calle Pasión, 17.

Pagar los trabajos efectuados en los meses de Mayo y Junio en las obras de la Alhóndiga.

Quedó sobre la mesa, para su estudio, la real orden anulando el proyecto Monasterio.

En la orden del día para el próximo cabildo figuran los siguientes dictámenes: Además del que quedó 15 días sobre la mesa, uno de la comisión de Hacienda presentando el proyecto de presupuesto para 1901.

Idem de Obras públicas presentando para su aprobación provisional el proyecto de línea de calle San Gregorio.

Idem idem sobre aprobación definitiva de la apertura de una calle desde la de Santa Marina á la de San Julian.

Idem idem se abone el importe del terreno que cede la casa Boisa, 10.

Idem idem se exija el importe del terreno que incorpora la casa Fernan Caballero, 20 y 22.

Idem de Cementerios sobre ensenar terrenos en el de San Fernando para construir un panteón.

Idem idem presentando que el terreno enagenado en dicho cementerio á don Francisco Ayala se adjudica á doña Josefa Alarce.

Idem de Policía Urbana sobre el reconocimiento verificado en las coches de tranvías eléctricos.

Becerrada en Monte-Palacio

Temperatura media á la sombra, 26 5 centígrados; máxims, 36 6; mínima, 19 4; máxima al sol, 41 8. Presión barométrica: Máxima, 755 4 milímetros y mínima, 754 8.

Suavidad hecha por los operarios de pavimentos y fontanería del Ayuntamiento á favor de su compañero Antonio Giraldez: *Matas*, 6 60 pesetas; *Viento P.*, Guisado, 1; *Matas Mola*, 0 25; *Angel Bequero*, 0 25; *José Puerto*, 1; *Diego Ponce*, 1; *Rafael Ayala*, 1; *José Verugo*, 0 50; *Angel Gonzalez*, 0 50; *Antonio Moreno*, 0 50; *Juan Ponce*, 0 50; *Antonio Varona*, 0 50; *Manuel Hoyos*, 0 30; *Antonio Cornejo*, 0 30; *Antonio Alvarez*, 0 50;

madera fuese debido á la muerte y no á la desgracia (de tener poco cartel) como suele ocurrir en las corridas formales.

El señor don Mariano Tercero tomó en sus manos el enorme dormido de los segadores, reputó en su fondo las tres papeletas y... el famoso *Hombre poste* (éase don Tancredo), metió la mano y... la sacó llena de aceite, porque á los encargados de preparar la urna se les olvidó limpiarla.

Y hasta suponen los maliciosos que la engrasaron intencionadamente.

Verificada esa operación, y comprobado ya el valor heroico de los diestros, se acordó practicar á las becerrias una operación bien sensible (para ellas) extraerlas los cuernos. En lugar de estos fueran colocados unos cuernuchos de papel, evitando así que la carencia de armas causase la indignación de los llamados á lidiar las ochos, haciéndoles salir á la cara colores propios de «su natural rubor.»

Durante todo el día no cesaron de llegar á la colonia muchos convidados de Marchena, Arahal, Osuna y Paradas, apesar del horrible levante que reinaba.

Y á las cinco en punto, ocupó el «palco aéreo» el presidente, señor Sanchez Pineda provisto de un junquillo y de sendas botellas de cristal, para defenderse de las acometidas bruscas de que pudiera ser objeto por parte del público *ignorante*, sino le agradaba una «quer cambio de suerte líquida.»

La masa más saliente del auditorio la componían los señores Ruiz Martínez (don Ventura y don Francisco), Tercero (don Mariano), don Sebastian Alonso; don Gonzalo Sanchez Lezano, don Carlos Sanchez Pineda, don Eduardo Guerrero de la Escosura, don Andrés Tassara, don Alberto Merri, don Alfredo Gomez Sanchez, don Julio Fernandes Morera, don Salvador Salvago, don Manuel Liano, don Manuel Osuna, etc.

La oranga del pueblo de Paradas está encargada de amanzar el espectáculo, y á sus armoniosos acordes, las cuadrillas, capitaneadas por don Emilio Garabito, don Salvador Salvago y don Alfredo Gomez Sanchez, hicieron el paseo con gran apostura y digno continente.

La llave la pidió (montando una preciosa jaca, por cierto) el esbeltísimo y acreditado ginete Mariano Tercero.

La corrida

El presidente parecíonos vestía un rico y caprichoso traje de millonario nacional echado á perder (ó cosa por el estilo), y cuando el improvisado millonario hizo la oportuna señal, pisó el ruedo la primera becerria, que era ostenta, bien puesta y de bastantes onzas.

La toraron don Tancredo, en traje de estatua, don Carlos Borbolla y el señor Salvago.

Banderilleada por Borbolla, al cuarteo y de frente, pasó á manos de Garabito. Este brindó, y ayudado por *Falco*, dió algunos pases, pinchando dos veces en lo alto. Después de varios pases más entra con mucha valentía y deja un volapié que si no fué olímpico, lo pareció.

Carlos Omeido que ejerció de puntillero, acertó al segundo golpe. (Palmas á Garabito y la oreja). A Omeido no le dieron nada; pero debieron dárselo.

La segunda becerria fué horrenda en tora y garba.

A la salida, arremetió con don Tancredo que estaba sobre el pedestal, y le hizo morder la arena. El Comendador es volteado, y Borbolla le hizo el quite con oportunidad y «aque!»

Don Salvador Salvago, brinda á Pineda, y con mucho arte da varios pases, señalando un pinchazo, que completó con un superior estoqueado. La tora se echa y Omeido la levanta al darle la puntilla (Ovación á Omeido).

Salvago desoabella á puño y escucha otra ovación.

La tercera era grande y negra malata. Don Tancredo repite la suerta y cae cerca de la presidencia al primer envite. Se levantó sereno y, con arrojo extraordinario, sufrió consecutivamente ocho cogidas más, muy aparatosas, siendo roturado, ya inservible, por la guardia civil (que actuó, caritativamente, de libradora del héros suggestionador).

El *Francés*, por ocasión del señor Gomez, mató la última becerria de un pinchazo, una estoqueada y un intento, tocando algo (segun los inteligentes).

Es a vez oportuno á la primera el puntillero; pero el público, injusto, no le prodigó sus favores.

Fercances del oficio

A la salida de un pase. Pignatelli fué alcanzado y volteado aparatosamente.

Después de la faena, pasó á la enfermería, donde se le apreció y curó por el médico señor Gomez una herida de tres centímetros de profundidad por cuatro de extensión en la región lumbar derecha.

A don Emilio Garabito también se le ayaó una fuerte contusión en el vientro, que se causó la becerria al entrar á matar.

Las cogidas de don Tancredo (en Monte-Palacio)

La principal fué una que se le apreció en el interior del estómago. A más fué curado de tres contusiones en la cabeza, siete en las espaldas, tres en la región lumbar, once erosiones en el rostro y un puntazo en la rodilla.

Por la mañana fué conducido don Tancredo á Marchena, habiendo dejado, una vez más, acreditado que es tan valiente como sereno.

Charro Bragay

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media á la sombra, 26 5 centígrados; máxims, 36 6; mínima, 19 4; máxima al sol, 41 8. Presión barométrica: Máxima, 755 4 milímetros y mínima, 754 8.

<

Francisco Carrasco, 2; Manuel Carreras, 2; Manuel Jimenez, 1; Miguel Muñoz, 1; José Moreno, 0'50; Antonio Gonzalez, 0'50; José Dominguez, 0'50; Francisco Carrasco, 0'50; José Carreras, 0'50; Manuel Carrasco, 0'50; Cristóbal Mulero, 0'25; Francisco Fernandez, 0'25; Manuel Mellado, 0'25; Juan Jimenez, 0'25; Francisco Garrido, 0'25; Antonio Ruiz Paez, 0'50; Francisco Garcia, 0'25; Pablo Garcia, 0'25; Luis Barraquero, 0'25; Luis Ferrer, 0'50; Manuel Varona Castro, 0'25; Francisco Fernandez Baset, 0'30; José Arjona, 0'25; Fernando Jimenez Lara, 0'35; Manuel Correa, 0'25; Antonio Garcia Ramirez, 0'25; Antonio Torrejón, 0'25; José Garcia Valverde, 0'25; José Betamar, 0'30; Manuel Perez, 0'25; Julian Quiñones, 0'30; Manuel Cepello, 0'25; Manuel Varona, 0'25; Antonio Villarón, 0'15; José Garcia Jimenez, 0'25; y Antonio Ortega, 0'60. Total, 30 pesetas.

Ha sido nombrado presidente del Tiro Nacional de Cadiz, el capitán general de esta región, don Agustín Luque.

En el despacho del señor gobernador civil y bajo su presidencia se ha reunido esta tarde la junta provincial de pósitos, ocupándose de asuntos de escaso interés. Fueron aprobados cinco expedientes de otros tantos pósitos.

En la secretaría municipal del ayuntamiento del Cerro se encuentra de manifiesto para la deducción de gravavios, el apéndice, refundición de la riqueza territorial y pecuaria de aquel término. También se encuentra de manifiesto el apéndice, refundición de la riqueza urbana.

Nuestro corresponsal en Sanlúcar nos manifiesta ser rigurosamente exacta la noticia que nos telegrafió referente a la varadura del vapor Salvador. El vapor Salvador—nos dice—embarrancó en Montijo al acercarse a aquel lugar con objeto de extraer la caldera del vapor Amparo, que se perdió hace algún tiempo, y que se encuentra en Salmedina, en cuyo sitio encalló el citado Amparo. Según nuestro corresponsal de Salmedina a Montijo hay una distancia próxima de tres millas.

Para mañana han sido citados los alumnos de grados libres y oficiales que lo tenían solicitado en el Instituto.

De Hacienda

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 153 983'68 pesetas, correspondiendo a cédulas personales 457'60, a contribución territorial rústica 101.095'64, a ídem urbana 8 893'37, a ídem industrial 2.160'77, a recargos municipales por contribuciones 17.093'81, a derechos reales pesetas 6 884'97, al impuesto de utilidades 815'15, al ídem de pagos al Estado 1 009'09, al de sueldos y asignaciones 2 676'33, al de carnajes de lujo 246'83, a Aduanas 6 676'09, a consumos 7.565'40 y a propiedades 415'60. —Por la depositaria pagaduría de esta delegación se han satisfecho hoy 101 629'03 pesetas para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Ha llegado a Sevilla el médico especialista en las enfermedades de garganta, nariz y oídos, don Alfredo Gallego, director del importante Gabinete de Consultas y Operaciones Quirúrgicas establecido en Madrid, Paucarral, 19 y 21.

Los días que permanezco en esta población recibo consultas en el hotel Roma, de diez a doce de la mañana, y practico todas las operaciones necesarias para curar la sordera, fujo de oídos, afecciones de garganta y nariz y oídos (afectos de aliento). Su tratamiento contra el lupus y la tisis laríngea en cualquiera de sus dos primeros períodos, es el único que consigue dominar estas afecciones.

En relojes pequeños de oro, plata y acero y en preciosas cadenas largas para cuello, ha recibido el Bazar de la Campaña grandes novedades.

El Odol es un excelente refresco para la boca.

Antes de comprar artículos para viaje recomendamos visiten el Bazar Lozano, Sierpes 49. Esta nueva casa tiene fama de vender barato.

Máquinas de pelar, tijeras y navajas de afeitado de la acreditada marca G. Hoppe, M. Perez, Sierpes 88.

Toda persona que desee comprar gafas y lentes para todas vistas, gomas y planchetas labradas de imborrable e case, bragueras para señoras, caballeros y niños, especialmente el llamado regulador, presión a voluntad, que tan buenos resultados viene ofreciendo, no deje de acudir al Bazar Médico, Sierpes 92, frente al Cirujano de Labradores, en donde por la mitad de su precio podrán adquirir dichos artículos.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—SEVILLA

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes. 43 (esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Paella a la Valenciana

Cubiertos en casa, desde 5 pesetas en adelante, para la calle #25.

PRETTI-FOBROS RESTAURANT Y PASTELERIA SIERPES, 78 Y 80 Cubiertos en casa de almuerzo y comida, desde 2 pesetas. Cenas desde 1'50 Servicio especial a domicilio. Felicitad todos los días (desde la una)

DINERO se facilita dinero sobre hipotecas y se compran pagarés y papeletas del Monte de Piedad. HERNANDO COLON, 21, DE UNA A CUATRO

R. I. P. A. SETIMO ANIVERSARIO DEL SEÑOR Don Rafael del Valle y del Pozo ABOGADO marido que fué de la señora Doña Dolores Lopez Nieto Falleció en Lora del Rio El 6 de Setiembre de 1893

Desgracia.—Al descender en la calle Hernando Colón del tranvía eléctrico número 17, tuvo la desgracia de caer al suelo Juan Muñoz Calderón, llegando a causarse de resultas de la caída, una herida contusa en la parte interna del oído, de cuya lesión fué curado en la casa de socorro de la plaza de la Constitución.

Por jugar a lo prohibido.—En la prevención municipal quedó detenido Antonio Alvarez Iglesias, por haberlo sorprendido jugando a los prohibidos en la calle Angostillo, en un ón de otros sujetos que se dieron a la fuga.

Un atropello.—En la calle Cof a un joven llamado Manuel Escudero Muñoz maltratado a una joven llamada Dolores Garcia Barraquero, a la que no conocía, llegando a abofetearla y causándole con un palo varias lesiones que le fueron curadas en la casa de socorro del Prado de San Sebastián. El agresor se dio a la fuga.

La única legítima medicación natural alcalina de Vichy, que tan maravillosos resultados produce con sus aguas embotelladas, es la de los renombrados manantiales:

Vichy Hôpital, para el tratamiento de las enfermedades del estómago. Vichy Grande Grille, para las enfermedades del hígado. Vichy Célestins, vías urinarias (arenillas, diabetes, gota, reuma, etc.)

Exíjase siempre el nombre del manantial en las cápsulas y etiquetas.

Las eminencias médicas recomiendan su uso. Cada botella lleva un disco azul VICHY-ETAT. No fiarse de imitaciones.

Detenido.—Por insultar al público en la calle de la Feria, quedó detenido en la prevención municipal Juan Amores Calvo. Proceder censurable.—Esta tarde ha visitado nuestra redacción un caballero, cuyo nombre y apellidos dió al guardia número 169 (de punto en la esquina de las calles Tetuan y Rioja) quejándose del proceder del conductor del tranvía núm. 6, de los que hacen el recorrido a Triana, por haberse negado a parar dicho vehículo, y, con ello, haber estado a punto de arrollar a la señora del denunciante que, no obstante ser librada de que la atropellara el coche, sacó destrozados los vestidos.

Un caso detenido.—En la prevención civil ha quedado detenido un sujeto apodado Serrano que fué detenido por la policía en el momento de intentar robar el dinero de un cajón del mostrador de la taberna situada en la calle de Santa Ana esquina a la Alameda de Hércules. Al detenido se le ocupó una pistola de dos cañones, cuatro cápsulas y un puñal. Créese que este individuo sea el autor de otros varios hurtos cometidos en esta capital.

Se lidiaron cinco corridas de abono y una extraordinaria, por los espadas Mazzaunti, Fuentes, Bombita, Algabeño, Conejito, Lagartijo y Machaquito.

Estos tomarán la alternativa el 16 del actual lidiando con Mazzaunti y Bombita reyes del duque de Vergara. En las demás corridas se lidiaron toros andaluces.

De Instrucción pública Madrid 7, 10 30 m.—La Gaceta publica una orden del ministro de Instrucción pública, sobre la aplicación del decreto de 20 de Julio por el profesorado de los Institutos, relativo a la distribución de las materias de segunda enseñanza entre los seis años del bachillerato.

Lo que dice la prensa El Imparcial dice que la manifestación de los pescadores en Villagarcía ha sido la manifestación de los humildes, en tanto que la de Vigo fué la de los fuertes.

Los arrogantes y altivos pescadores de las rías bajas nada dijeron que trascendiese a último fin, contentándose con pedir a los reyes mirasen a los pobres.

En otro lugar cree que si el gobierno dispusiera la equitación en el extranjero de 200 jóvenes, para dedicarse a estudios especiales de aplicación práctica, merecería un premio a los que se aborasen; pero el Estado teme el abrir la mano por el miedo que lo paraliza.

Aquí donde se gastan 25 millones de pesetas en marina para no tener escuadras, se cree peligroso gastar en la enseñanza un millón más de lo calculado.

Ya que no lo hacen docientos familias que tienen hijos de talento y medios para estudiarlos en el extranjero durante tres ó cuatro años.

El Liberal publica un artículo titulado El gobierno y las oposiciones. Dice que los señores Sagasta y Gamazo estarán satisfechos de las frases que les han dedicado Dato y Silvea. Resultará de todo ello que las oposiciones seguirán guardando silencio, reconociendo que el gobierno ha mejorado la riqueza y la reorganización de los servicios. Ni en unos, ni en otros, añade—es posible tener esperanzas.

El Globo defiende el silencio de Sagasta, calificándolo de edificante. Dice que cumplirá sus compromisos a toda hora, sin dirigir solicitudes al país, sino esperando del respetuoso rumbo ocasión de realizar lo que puede cumplir el partido liberal.

El País afirma que los hombres de la Unión Nacional son los únicos supervivientes a la catástrofe de 1893, en la que solo se oían voces aisladas como el conde de las Almenas y el señor Romero Robledo.

Las colectividades callaban, incluso los republicanos. Entonces surgió la Unión Nacional, que consideraba imposible que la nación pereciese en medio del silencio y la indiferencia de sus hijos.

El gobierno la desprecia y hoy vuelve a la lucha y demostrará al Parlamento que las únicas soluciones dignas, son las suyas.

Ecos de la corte Madrid 4, 2-30 t.—En los centros oficiales no hay noticias de hoy relativas al desembarco de los reyes.

El ministro de Estado se encuentra muy aliviado en el padecimiento que sufre.

Según telegramas de Buenos Aires, reina allí grande alarma por temor a la peste bubónica.

Las tropas alemanas, austríacas é italianas, permanecen en Pekin, no obstante retirarse las tropas rusas.

Rodrigo gravísimo.—Esperando a Tetuan Madrid 4 5-15 t.—Dicen de Villagarcía que se ha agravado en su enfermedad el periodista don Adolfo Gonzalez Rodríguez.

En el segundo expreso del Norte es esperado en esta el duque de Tetuan.

Telegramas de provincias De Barcelona Barcelona 4, 3 t.—Ha llegado el general Weyler. Hoy marchará a Palma de Mallorca.

Aumenta la huelga de cerrajeros de Olot. Un grupo de obreros intentó ejercer coacción sobre los obreros que trabajaban, disolviéndolos la benemérita.—Simó.

Niña carbonizada Zaragoza 4, 8 30 t.—Dicen de Carenas que ha muerto carbonizada una niña de 13 meses.

Desgracia.—Al descender en la calle Hernando Colón del tranvía eléctrico número 17, tuvo la desgracia de caer al suelo Juan Muñoz Calderón, llegando a causarse de resultas de la caída, una herida contusa en la parte interna del oído, de cuya lesión fué curado en la casa de socorro de la plaza de la Constitución.

Por jugar a lo prohibido.—En la prevención municipal quedó detenido Antonio Alvarez Iglesias, por haberlo sorprendido jugando a los prohibidos en la calle Angostillo, en un ón de otros sujetos que se dieron a la fuga.

Un atropello.—En la calle Cof a un joven llamado Manuel Escudero Muñoz maltratado a una joven llamada Dolores Garcia Barraquero, a la que no conocía, llegando a abofetearla y causándole con un palo varias lesiones que le fueron curadas en la casa de socorro del Prado de San Sebastián. El agresor se dio a la fuga.

Desgracia.—Al descender en la calle Hernando Colón del tranvía eléctrico número 17, tuvo la desgracia de caer al suelo Juan Muñoz Calderón, llegando a causarse de resultas de la caída, una herida contusa en la parte interna del oído, de cuya lesión fué curado en la casa de socorro de la plaza de la Constitución.

Por jugar a lo prohibido.—En la prevención municipal quedó detenido Antonio Alvarez Iglesias, por haberlo sorprendido jugando a los prohibidos en la calle Angostillo, en un ón de otros sujetos que se dieron a la fuga.

Un atropello.—En la calle Cof a un joven llamado Manuel Escudero Muñoz maltratado a una joven llamada Dolores Garcia Barraquero, a la que no conocía, llegando a abofetearla y causándole con un palo varias lesiones que le fueron curadas en la casa de socorro del Prado de San Sebastián. El agresor se dio a la fuga.

ses, que jugando con una madera ardiendo, en ausencia de sus padres, se prendió fuego a las ropas, quemándose.—Corresponsal.

Romero Robledo San Sebastian 4, 5 t.—Ha marchado el señor Romero Robledo a Madrid. En la estación le despidieron afectuosamente. Muchos de sus amigos políticos y otros partidarios le acompañaron hasta Zumarraga.

El señor Romero Robledo se muestra muy satisfecho de ir alcazando cada día mayor número de prosélitos.—Mena.

Telegramas del extranjero Francia y Rusia

París 4.—La prensa sigue comentando la carta del czar a Lobov. El Figaro dice que jamás se escribió carta más atrevida ni halagadora por los aliados de Francia.

Le Gaulois se felicita de la cordial claridad del czar de Rusia, al decir que la alianza es cada vez más fuerte é íntima que nunca.

En Filipinas Washington 4.—En un combate librado en Carmen (Filipinas), los americanos tuvieron un muerto y seis heridos y los tagalos 130 muertos.

La peste Glasgow 4.—Hay en observación 12 personas.

Lo de China Fuerza sorprendente Londres 4.—Un destacamento inglés sorprendió fuerza china en el parque de Casas y les mató 30, incendiando las aldeas que ocupaban.

De los ingleses resultó un herido. Posición atacada San Petersburgo 4.—El destacamento del general Orloff atacó una posición fortificada que ocupaban los chinos, persiguiéndolos y dispersándolos.

Hubo tres muertos y 11 heridos. Los rusos cogieron seis cañones y 16 banderas.

No lo hizo el czar París 4.—Un diplomático ruso niega que el nombramiento del generalissimo Waldersee se debiera al czar, quien se limitó a manifestar su opinión isonera.

Japón y América. Tropas alemanas El Japón seguirá la misma conducta que América, en la ocasión de China.

Dicen de Berlín que desembarcarán tropas alemanas en Woorung para cooperar al mantenimiento del orden.

Ingleses y boers Varias noticias Belfast 4.—El coronel Banderpewell marchó a Capetown.

Primero en un nuevo combate cogió a los boers armas y municiones. Hunter se dirigió a marchas forzadas a socorrer a Ladybran que lo cercan tres comandos.

Los boers intentaron vanamente tomar agua en Johannesburgo.

Cierres de Bolsas Madrid 4, 4-15 t. 4 por 100 Interior... 78 60 4 por 100 fin de mes... 78 50 4 por 100 exterior... 87 40 4 por 100 amortizable... 83 25 Aguas... 1 3 00 Ombas (emisión de 1893)... 87 45 Ombas (5 por 100)... 78 00 Empréstito Filipino... 92 40 Banco de España... 600 00 Tabacales... 410 00 Cambios París... 28 85 Cambios Londres... 00 00 París exterior español... 78 50 Nuevo empréstito... 92 60

Sección amena Pensamientos En los principios amorosos, los desengaños presto suelen ser remedios calificados.

Las mujeres han aprendido a llorar para mentir mejor. Publio Siro.

Puede uno amar, sin ser feliz; puede ser feliz, sin amar; pero amar y ser feliz, es un prodigio. Balaac.

Mujer agraviada, no hay peor espada. X. Las mujeres que fingan burlarse del amor, se parecen a esos niños que cantan por la noche cuando tienen miedo. J. J. Rousseau.

Jeroglífico



Intrínquillo AAAAAA OOH CH DD EEE III LLN OOO PRRRRR SSSU

Con estas letras, debidamente ordenadas, formar el título de un drama lírico y el nombre de sus autores.

Frase hecha



Solmó al jargón lo anterior: Dos cosas que no hallarás: un atarón sin veneno y un escritor que halle bueno lo que escribas los demás.

Francisco Carrasco, 2; Manuel Carreras, 2; Manuel Jimenez, 1; Miguel Muñoz, 1; José Moreno, 0'50; Antonio Gonzalez, 0'50; José Dominguez, 0'50; Francisco Carrasco, 0'50; José Carreras, 0'50; Manuel Carrasco, 0'50; Cristóbal Mulero, 0'25; Francisco Fernandez, 0'25; Manuel Mellado, 0'25; Juan Jimenez, 0'25; Francisco Garrido, 0'25; Antonio Ruiz Paez, 0'50; Francisco Garcia, 0'25; Pablo Garcia, 0'25; Luis Barraquero, 0'25; Luis Ferrer, 0'50; Manuel Varona Castro, 0'25; Francisco Fernandez Baset, 0'30; José Arjona, 0'25; Fernando Jimenez Lara, 0'35; Manuel Correa, 0'25; Antonio Garcia Ramirez, 0'25; Antonio Torrejón, 0'25; José Garcia Valverde, 0'25; José Betamar, 0'30; Manuel Perez, 0'25; Julian Quiñones, 0'30; Manuel Cepello, 0'25; Manuel Varona, 0'25; Antonio Villarón, 0'15; José Garcia Jimenez, 0'25; y Antonio Ortega, 0'60. Total, 30 pesetas.

Ha sido nombrado presidente del Tiro Nacional de Cadiz, el capitán general de esta región, don Agustín Luque.

En el despacho del señor gobernador civil y bajo su presidencia se ha reunido esta tarde la junta provincial de pósitos, ocupándose de asuntos de escaso interés. Fueron aprobados cinco expedientes de otros tantos pósitos.

En la secretaría municipal del ayuntamiento del Cerro se encuentra de manifiesto para la deducción de gravavios, el apéndice, refundición de la riqueza territorial y pecuaria de aquel término. También se encuentra de manifiesto el apéndice, refundición de la riqueza urbana.

Nuestro corresponsal en Sanlúcar nos manifiesta ser rigurosamente exacta la noticia que nos telegrafió referente a la varadura del vapor Salvador. El vapor Salvador—nos dice—embarrancó en Montijo al acercarse a aquel lugar con objeto de extraer la caldera del vapor Amparo, que se perdió hace algún tiempo, y que se encuentra en Salmedina, en cuyo sitio encalló el citado Amparo. Según nuestro corresponsal de Salmedina a Montijo hay una distancia próxima de tres millas.

Para mañana han sido citados los alumnos de grados libres y oficiales que lo tenían solicitado en el Instituto.

De Hacienda La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 153 983'68 pesetas, correspondiendo a cédulas personales 457'60, a contribución territorial rústica 101.095'64, a ídem urbana 8 893'37, a ídem industrial 2.160'77, a recargos municipales por contribuciones 17.093'81, a derechos reales pesetas 6 884'97, al impuesto de utilidades 815'15, al ídem de pagos al Estado 1 009'09, al de sueldos y asignaciones 2 676'33, al de carnajes de lujo 246'83, a Aduanas 6 676'09, a consumos 7.565'40 y a propiedades 415'60.

Ha llegado a Sevilla el médico especialista en las enfermedades de garganta, nariz y oídos, don Alfredo Gallego, director del importante Gabinete de Consultas y Operaciones Quirúrgicas establecido en Madrid, Paucarral, 19 y 21.

Los días que permanezco en esta población recibo consultas en el hotel Roma, de diez a doce de la mañana, y practico todas las operaciones necesarias para curar la sordera, fujo de oídos, afecciones de garganta y nariz y oídos (afectos de aliento). Su tratamiento contra el lupus y la tisis laríngea en cualquiera de sus dos primeros períodos, es el único que consigue dominar estas afecciones.

En relojes pequeños de oro, plata y acero y en preciosas cadenas largas para cuello, ha recibido el Bazar de la Campaña grandes novedades.

El Odol es un excelente refresco para la boca.

Antes de comprar artículos para viaje recomendamos visiten el Bazar Lozano, Sierpes 49. Esta nueva casa tiene fama de vender barato.

Máquinas de pelar, tijeras y navajas de afeitado de la acreditada marca G. Hoppe, M. Perez, Sierpes 88.

Toda persona que desee comprar gafas y lentes para todas vistas, gomas y planchetas labradas de imborrable e case, bragueras para señoras, caballeros y niños, especialmente el llamado regulador, presión a voluntad, que tan buenos resultados viene ofreciendo, no deje de acudir al Bazar Médico, Sierpes 92, frente al Cirujano de Labradores, en donde por la mitad de su precio podrán adquirir dichos artículos.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—SEVILLA

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes. 43 (esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Paella a la Valenciana

Cubiertos en casa, desde 5 pesetas en adelante, para la calle #25.

PRETTI-FOBROS RESTAURANT Y PASTELERIA SIERPES, 78 Y 80 Cubiertos en casa de almuerzo y comida, desde 2 pesetas. Cenas desde 1'50 Servicio especial a domicilio. Felicitad todos los días (desde la una)

DINERO se facilita dinero sobre hipotecas y se compran pagarés y papeletas del Monte de Piedad. HERNANDO COLON, 21, DE UNA A CUATRO

R. I. P. A. SETIMO ANIVERSARIO DEL SEÑOR Don Rafael del Valle y del Pozo ABOGADO marido que fué de la señora Doña Dolores Lopez Nieto Falleció en Lora del Rio El 6 de Setiembre de 1893

Desgracia.—Al descender en la calle Hernando Colón del tranvía eléctrico número 17, tuvo la desgracia de caer al suelo Juan Muñoz Calderón, llegando a causarse de resultas de la caída, una herida contusa en la parte interna del oído, de cuya lesión fué curado en la casa de socorro de la plaza de la Constitución.

Por jugar a lo prohibido.—En la prevención municipal quedó detenido Antonio Alvarez Iglesias, por haberlo sorprendido jugando a los prohibidos en la calle Angostillo, en un ón de otros sujetos que se dieron a la fuga.

Un atropello.—En la calle Cof a un joven llamado Manuel Escudero Muñoz maltratado a una joven llamada Dolores Garcia Barraquero, a la que no conocía, llegando a abofetearla y causándole con un palo varias lesiones que le fueron curadas en la casa de socorro del Prado de San Sebastián. El agresor se dio a la fuga.

Desgracia.—Al descender en la calle Hernando Colón del tranvía eléctrico número 17, tuvo la desgracia de caer al suelo Juan Muñoz Calderón, llegando a causarse de resultas de la caída, una herida contusa en la parte interna del oído, de cuya lesión fué curado en la casa de socorro de la plaza de la Constitución.

Por jugar a lo prohibido.—En la prevención municipal quedó detenido Antonio Alvarez Iglesias, por haberlo sorprendido jugando a los prohibidos en la calle Angostillo, en un ón de otros sujetos que se dieron a la fuga.

Un atropello.—En la calle Cof a un joven llamado Manuel Escudero Muñoz maltratado a una joven llamada Dolores Garcia Barraquero, a la que no conocía, llegando a abofetearla y causándole con un palo varias lesiones que le fueron curadas en la casa de socorro del Prado de San Sebastián. El agresor se dio a la fuga.

Desgracia.—Al descender en la calle Hernando Colón del tranvía eléctrico número 17, tuvo la desgracia de caer al suelo Juan Muñoz Calderón, llegando a causarse de resultas de la caída, una herida contusa en la parte interna del oído, de cuya lesión fué curado en la casa de socorro de la plaza de la Constitución.

Por jugar a lo prohibido.—En la prevención municipal quedó detenido Antonio Alvarez Iglesias, por haberlo sorprendido jugando a los prohibidos en la calle Angostillo, en un ón de otros sujetos que se dieron a la fuga.

Francisco Carrasco, 2; Manuel Carreras, 2; Manuel Jimenez, 1; Miguel Muñoz, 1; José Moreno, 0'50; Antonio Gonzalez, 0'50; José Dominguez, 0'50; Francisco Carrasco, 0'50; José Carreras, 0'50; Manuel Carrasco, 0'50; Cristóbal Mulero, 0'25; Francisco Fernandez, 0'25; Manuel Mellado, 0'25; Juan Jimenez, 0'25; Francisco Garrido, 0'25; Antonio Ruiz Paez, 0'50; Francisco Garcia, 0'25; Pablo Garcia, 0'25; Luis Barraquero, 0'25; Luis Ferrer, 0'50; Manuel Varona Castro, 0'25; Francisco Fernandez Baset, 0'30; José Arjona, 0'25; Fernando Jimenez Lara, 0'35; Manuel Correa, 0'25; Antonio Garcia Ramirez, 0'25; Antonio Torrejón, 0'25; José Garcia Valverde, 0'25; José Betamar, 0'30; Manuel Perez, 0'25; Julian Quiñones, 0'30; Manuel Cepello, 0'25; Manuel Varona, 0'25; Antonio Villarón, 0'15; José Garcia Jimenez, 0'25; y Antonio Ortega, 0'60. Total, 30 pesetas.

Ha sido nombrado presidente del Tiro Nacional de Cadiz, el capitán general de esta región, don Agustín Luque.

En el despacho del señor gobernador civil y bajo su presidencia se ha reunido esta tarde la junta provincial de pósitos, ocupándose de asuntos de escaso interés. Fueron aprobados cinco expedientes de otros tantos pósitos.

En la secretaría municipal del ayuntamiento del Cerro se encuentra de manifiesto para la deducción de gravavios, el apéndice, refundición de la riqueza territorial y pecuaria de aquel término. También se encuentra de manifiesto el apéndice, refundición de la riqueza urbana.

Nuestro corresponsal en Sanlúcar nos manifiesta ser rigurosamente exacta la noticia que nos telegrafió referente a la varadura del vapor Salvador. El vapor Salvador—nos dice—embarrancó en Montijo al acercarse a aquel lugar con objeto de extraer la caldera del vapor Amparo, que se perdió hace algún tiempo, y que se encuentra en Salmedina, en cuyo sitio encalló el citado Amparo. Según nuestro corresponsal de Salmedina a Montijo hay una distancia próxima de tres millas.

Para mañana han sido citados los alumnos de grados libres y oficiales que lo tenían solicitado en el Instituto.

De Hacienda La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 153 983'68 pesetas, correspondiendo a cédulas personales 457'60, a contribución territorial rústica 101.095'64, a ídem urbana 8 893'37, a ídem industrial 2.160'77, a recargos municipales por contribuciones 17.093'81, a derechos reales pesetas 6 884'97, al impuesto de utilidades 815'15, al ídem de pagos al Estado 1 009'09, al de sueldos y asignaciones 2 676'33, al de carnajes de lujo 246'83, a Aduanas 6 676'09, a consumos 7.565'40 y a propiedades 415'60.

Ha llegado a Sevilla el médico especialista en las enfermedades de garganta, nariz y oídos, don Alfredo Gallego, director del importante Gabinete de Consultas y Operaciones Quirúrgicas establecido en Madrid, Paucarral, 19 y 21.

Los días que permanezco en esta población recibo consultas en el hotel Roma, de diez a doce de la mañana, y practico todas las operaciones necesarias para curar la sordera, fujo de oídos, afecciones de garganta y nariz y oídos (afectos de aliento). Su tratamiento contra el lupus y la tisis laríngea en cualquiera de sus dos primeros períodos, es el único que consigue dominar estas afecciones.

En relojes pequeños de oro, plata y acero y en preciosas cadenas largas para cuello, ha recibido el Bazar de la Campaña grandes novedades.

El Odol es un excelente refresco para la boca.

Antes de comprar artículos para viaje recomendamos visiten el Bazar Lozano, Sierpes 49. Esta nueva casa tiene fama de vender barato.

Máquinas de pelar, tijeras y navajas de afeitado de la acreditada marca G. Hoppe, M. Perez, Sierpes 88.

Toda persona que desee comprar gafas y lentes para todas vistas, gomas y planchetas labradas de imborrable e case, bragueras para señoras, caballeros y niños, especialmente el llamado regulador, presión a voluntad, que tan buenos resultados viene ofreciendo, no deje de acudir al Bazar Médico, Sierpes 92, frente al Cirujano de Labradores, en donde por la mitad de su precio podrán adquirir dichos artículos.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—SEVILLA

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes. 43 (esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Paella a la Valenciana

Cubiertos en casa, desde 5 pesetas en adelante, para la calle #25.

PRETTI-FOBROS RESTAURANT Y PASTELERIA SIERPES, 78 Y 80 Cubiertos en casa de almuerzo y comida, desde 2 pesetas. Cenas desde 1'50 Servicio especial a domicilio. Felicitad todos los días (desde la una)

DIN

Diarios oficiales

La GACETA llegada esta tarde a Sevilla publica las siguientes disposiciones:
Ministerio de Hacienda: Direccion general de Contribuciones. -Anuncio de las vacantes de titulos nobiliarios de baron de Benifayó, baron de Maysa y baron de Cortes de Pallás.

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques en el día 4 de Septiembre de 1900.
ENTRADAS.-Vapor español Margarita y el vapor danés Sijerneborg.
Salidos.-Vapor inglés Glenmore, de 1195 toneladas, capitán Frank Taran, con mineral de hierro, para Glasgow; vapor Ceres, de 505 toneladas, capitán Locken, con carga general, para Amberes; vapor Urquiza, de 2.517 toneladas, capitán Arcaha, con mineral de hierro, para Glasgow; vapor Sultajima, de 1.065 toneladas, capitán S. Jacobsen, en lastre, para Setubal.

ruego Sevilla que conduce cargamento de bacalao.
-Tambien se esperan varias goletas gallegas con cargamento de carbón con destino a las fábricas de Cartuja y de gas.
-Mañana empieza a cargar mineral de hierro del Cerro el vapor danés Sijerneborg.
-El vapor inglés Rapno, que en la actualidad se encuentra en nuestro puerto cargando mineral, ha sido vendido a una compañía bilbaína.

2'00; ternera de 2'50 a 3'50; carnero, macho; ovejín y cabra de 1'20 a 1'60.

Table with columns: OLIVARES, Precios, medida, o peso. Lists various agricultural products and their prices.

Table with columns: Id., Blanquillo, Id. serrados, Id. mestilla, Id. pintones, Id. brando, Yeros, Salina. Lists prices for different types of oil.

Existencia anterior: 00. Entradas hoy: 180 arrobas, nuevo. Precio: Nuevo, a 47 1/2.

Sección religiosa

SANTOS DE HOY
San Teodoro y compañeros mártires, y Santa Rosa de Viterbo.
SANTOS DE MAÑANA
San Rómulo, San Lorenzo Justiniano, y Santa Cándida, virgen.

AVISOS OFICIALES
Orden de la plaza del día 4 de Septiembre de 1900.
Servicio para el 5.
Jefe de día, el coronel de Granada, don Juan Ortiz, Hospital y provisiones, el capitán de Alfonso XII don Felipe Acuña.

DE MOSAICOS HIDRÁULICOS DEPOSITO DE CEMENTOS DE TODAS CLASES AZULEJOS VALENCIANOS
de Julio Barrau.-Calle Serpes, núm. 11.-SEVILLA

MILAGRO Ó MARAVILLA DICEN LOS DOCTORES
LA TERMO-SABINA-CAMACHO
quita todo dolor sea cualquiera su origen ó intensidad: el reumático, articular, muscular, névrico, lumbago, pleuródico, tortícolis, neuralgias, jaquecas, cefaléas, migrañas, retortijones de vientre (aun que guarden período); como resolutiva, es más eficaz que la tintura de yodo en las anginas, abscesos, otitis y toda inflamación, aunque sea por contusión, etc.

COLORES PÁLIDOS AGOTAMIENTO GRAJEAS ELIXIR RABUTEAU
El mejor y más económico Ferruginoso.
OLIN Y COMAR - PARIS
EN TODAS LAS FARMACIAS

RESTAURADORAS
El mejor remedio para la pronta curación de LAS MUJERES ANEMICAS O CLORÓTICAS.
ANEMIA, CLOROSIS CURACION RÁPIDA Y ASEGURADA, TOMANDO AGALICOKINA

Table with columns: MANANTIALES, Temp., Acido Sulfúrico, Acido Carbónico, Nitrogeno. Lists water sources and their chemical composition.

Para AMSTERDAM, el vapor holandés Flora saldrá de Cádiz el 10 del mes actual.
Admite carga para dicho puerto, Rotterdam, HAMBURGO, Bremen, Moscú, San Petersburgo, Danzig, Königsberg, Estón, Amberes y otros puertos y puntos del interior de Alemania, Holanda, Bélgica, Dinamarca, Suecia, Noruega y Rusia, como tambien para Buenos-Ayres, Baltimore, Newport News, Filadelfia, Boston, Chicago, Milwaukee, Quebec, Sherbrooke, Sorocaba, Hamilto, Montreal, Kingston, Havana, Santos, Sao Paulo, Padang y otros puntos de las Indias Orientales y Occidentales con conocimiento directo.

La casa MATIAS LOPEZ
MADRID-ESCORIAL
Fabrica siempre las mismas excelentes clases de chocolates que tanta fama gozan en España y el extranjero.

Los Labradores!
PREVOST JOYERO FABRICANTE
Representante: D. M. Fernandez Serpes, 33, Sevilla
Refojes, alhajas, objetos caprichosos en oro y plata. Gran novedad. Trabajo de precisión con esfera automática de 24 horas.-Especialidad en recuerdos de Sevilla.

Para MALTA, FIRRO, SALONICA, CONSTANTINOPLA Y SMIRNA.
El vapor holandés
Saldrá de Cádiz el 15 de Septiembre.
Admite carga para dichos puertos y a todo recorrido con conocimientos directos, para Tunis, Batoun, Charcoo, Kiev, Odessa, Sebastopol, Gajatz, Braila y otros puertos del Adriático y Mar Negro.

Para MALTA, FIRRO, SALONICA, CONSTANTINOPLA Y SMIRNA.
El vapor holandés
Saldrá de Cádiz el 9 del mes actual.
Admite carga para los puertos de puertos, como tambien para Hamburgo, Suedia, Danzig, Königsberg, Estón, Amberes, Rotterdam, Braila, San Rómulo, San Petersburgo y otros puertos de Suecia, Noruega, Dinamarca y Rusia, exceptuando los de Finlandia.

IBARRA Y COMPANIA
SEVILLA
Linea regular de vapores
Entre Bilbao, Barcelona, Sevilla y puertos intermedios.
Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Barcelona.

Se arriendan las casas Calle Almirantazgo, 1, y Santa Maria de Gracia, núm. 4, 8.º y Encarnación 14 y 16. Esas de Rloja, 18.
Pisos
En calle Cepeda núm. 15, se arriendan pisos de nueva construcción e independientes, a precios módicos. En la misma casa dan razón.

Se arriendan las casas Calle Almirantazgo, 1, y Santa Maria de Gracia, núm. 4, 8.º y Encarnación 14 y 16. Esas de Rloja, 18.
Pisos
En calle Cepeda núm. 15, se arriendan pisos de nueva construcción e independientes, a precios módicos. En la misma casa dan razón.

Se arriendan las casas Calle Almirantazgo, 1, y Santa Maria de Gracia, núm. 4, 8.º y Encarnación 14 y 16. Esas de Rloja, 18.
Pisos
En calle Cepeda núm. 15, se arriendan pisos de nueva construcción e independientes, a precios módicos. En la misma casa dan razón.

Los dramas de Paris
infinito, era la misma imagen de Querebín.
La visión se acercaba hacia donde estaba ella: inada.
No tenía fuerzas para huir. Diríase que hasta su voluntad la abandonaba. Y el rostro del tentador se acercaba hasta el punto de sentir su hábito inflamado sobre sus mejillas, hasta que sus labios se juntaban a los suyos.

Se arriendan las casas Calle Almirantazgo, 1, y Santa Maria de Gracia, núm. 4, 8.º y Encarnación 14 y 16. Esas de Rloja, 18.
Pisos
En calle Cepeda núm. 15, se arriendan pisos de nueva construcción e independientes, a precios módicos. En la misma casa dan razón.

Se arriendan las casas Calle Almirantazgo, 1, y Santa Maria de Gracia, núm. 4, 8.º y Encarnación 14 y 16. Esas de Rloja, 18.
Pisos
En calle Cepeda núm. 15, se arriendan pisos de nueva construcción e independientes, a precios módicos. En la misma casa dan razón.

Se arriendan las casas Calle Almirantazgo, 1, y Santa Maria de Gracia, núm. 4, 8.º y Encarnación 14 y 16. Esas de Rloja, 18.
Pisos
En calle Cepeda núm. 15, se arriendan pisos de nueva construcción e independientes, a precios módicos. En la misma casa dan razón.

Vertical text on the right edge of the page, likely from an adjacent page or a sidebar.